

Liebe, sehr verehrte Frau Hoppe

Zehn Jahre Galerie Hoppe an diesem Standort! Fast drei Jahrzehnte Studio Hoppe auf dem SCHIMMEL-Hof!

137 Exponate von befreundeten Künstlerinnen und Künstlern heute in Ihren Räumen. Allein diese Tatsache ist schon überzeugende Würdigung und Anerkennung aus Ihrem großen Freundeskreis von Kunstschaffenden, der meine Tochter Christina Schubert und ich nichts hinzufügen können

Hier und heute wird wieder einmal Ihre unglaubliche Kreativität und Schaffenskraft deutlich! Dies angemessen zu würdigen wird mir nicht gelingen, denn dazu müsste man den Versuch unternehmen, Ihr künstlerisches Wirken in der ganzen Breite und Tiefe zu beschreiben, die in Ihren Arbeiten zum Ausdruck kommen. Das zu tun überschreitet meine Kompetenz und würde auch den Zeitrahmen sprengen. So konzentriere ich mich auf einige Worte des Dankes.

Dank dafür, dass Sie hier mit dem Studio Hoppe und Ihrem Atelier einen Ort der Begegnung geschaffen haben, der immer wieder Neues bereit hält, die Besucher neugierig macht, Menschen zusammenführt. Und genau das ist es ja, was Ihnen ein Bedürfnis ist und am Herzen liegt.

Ihnen dafür Respekt zu zollen und Dank zu sagen ist somit mein heutiges Ansinnen. Aber zugleich bin ich ganz sprachlos über die künstlerische Vielfalt, die Sie uns heute in Ihren Räumen präsentieren.

Man muss wohl neben künstlerischem Talent und großer Kreativität auch diese Kraft und Besessenheit haben, sehr verehrte Frau Hoppe, die Sie auszeichnen, um nicht nur diese unglaubliche Vielfalt eigener Werke zu schaffen, sondern daneben auch anderen Künstlern ein Podium zu bieten und auf diese Weise Ihren Gästen, Freunden und Besuchern stets auf neue schöne Stunden zu schenken, wie Sie dies heute wieder einmal tun.

Und dabei sind die bisher schon 61 Ausstellungen nur eine Facette Ihres Wirkens, denn sie sind mit Ihren Arbeiten an unzähligen Stellen im öffentlichen Raum und privaten Bereichen tagtäglich präsent, erfreuen die Betrachter Ihrer Werke und bereichern deren Sinne.

Das sage ich besonders gern, denn das Studio Hoppe und Ihr Atelier auf dem SCHIMMEL-Hof sind im öffentlichen Leben der Stadt Braunschweig etablierte Mosaiksteine. Und wer persönlich im Besitz eines oder mehrerer Ihrer Arbeiten ist, der weiß aus eigener Erfahrung, wie nachhaltig Ihre Werke immer wieder die Herzen berühren.

Da kann man sich nur in Respekt und mit Dank verneigen. Das tue ich hiermit ganz persönlich, auch im Namen meiner Tochter, und meiner ganzen Familie. Vor allem aber auch im Sinne aller Ihrer Gäste!

- Dank für Ihr künstlerisches Wirken!
- Respekt vor Ihren Leistungen!
- Dank für den heutigen Tag.

Möge die kommende Zeit Ihnen bringen, was Sie uns immer wieder schenken.

Glückliche Momente!

Nikolaus Wilhelm Schimmel,

Braunschweig,, den 17. Juni 2018

Dankesworte aus Anlass der Jubiläumsfeier

ZEHN Jahre Studio HOPPE

Frei zur Veröffentlichung unter der Voraussetzung vorheriger und ausdrücklicher Zustimmung von Frau Sabine Hoppe.